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En nombre de la comunidad afrohondureña, el Pueblo Garífuna y el Pueblo 

afrodescendiente de habla inglés, saludamos esta primera sesión del Foro 

Permanente de Personas Afrodescendientes, felicitamos a la exvicepresidenta Epsy 

Campbell por estar frente a la conducción del mismo. 

Reivindicó la memoria de don Celeo Alvarez Casildo, quien soñó la creación de este 

foro, y  en el 2011 se impulsó en la ciudad de La Ceiba,  la Primera Cumbre Mundial 

de Afrodescendientes, de la mano de  ODECO  y la  Plataforma Cumbre Mundial de 

Afrodescendientes, y el foro fue uno de los objetivos que se recogió en la 

declaración y plan de acción de este importante evento, su espíritu nos acompaña 

hoy. 

Lamentamos que al cierre del Decenio, Honduras muestre retrocesos en materia 

de cumplimiento de derechos humanos y políticas públicas para 

afrodescendientes, con la desaparición de la única secretaria de estado que de 

manera directa abordaba lo relacionado a las personas afrodescendientes, así 

como la falta de compromiso para dar cumplimiento al Decreto Legislativo que crea 

la Comisión Nacional Contra la Discriminación Racial.   Sobre todo en la actualidad 

que se acentúan los discursos racistas, que fomentan discriminación, exclusión y 

marginación, esto se comprueba al revisar los pocos indicadores existentes. 

Sin embargo, desde la fuerza del propio pueblo, abrazamos este Foro, nos ponemos 

a la disposición para trabajar con ustedes, reafirmamos que daremos nuestros 

aportes para lograr la aprobación de la Declaración de Derechos de los Pueblos 

Afrodescendientes, proponemos al FORO hacer una reunión de trabajo en 

Honduras de carácter regional (Centroamérica) para que los pueblos 

afrocentroamericanos podamos construir nuestra identidad alrededor de esta 

declaración.   Haremos gestiones para que el Dialogo de Tambores que se propuso 

ayer resuene con el sentido ancestral que significa para mi Pueblo el tambor, una 

muestra de júbilo, alegría, pero también de protesta y propuesta de una comunidad 

que ya no está más en silencio, esperamos que el FORO se la punta de lanza para 

que nuestros gobiernos, estados pasen del discurso a la acción.  

 


